

Bersama Para Ahli UNAIR Dukung Perbaikan Program JKN

UNAIR NEWS – Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) yang sudah berjalan di tahun keempat memang terus mendapat sorotan dari berbagai pihak, tak terkecuali Universitas Airlangga. Melalui jumpa pers yang dilangsungkan di Hotel Bumi Surabaya, Rabu (13/9), UNAIR bersama Menteri Kesehatan, Ketua organisasi Indonesian Health Economics Association (InaHEA), BJPS Kesehatan, dan berberapa ahli memaparkan hasil diskusi mengenai JKN.

Pada kesempatan tersebut Menteri Kesehatan RI Nila Moeloek mengatakan, adanya JKN merupakan upaya dari peranan ekonomi dan kesehatan. Ia juga menambahkan bahwa selama adanya BPJS, InaHEA mengelola uang yang cukup besar.

“Dengan demikian uang yang berputar di masyarakat besar. Hal ini bisa meningkatkan ekonomi. Harapan kami dalam pembangunan kesehatan, masyarakat kita bisa sehat,” imbuhnya.

Menanggapi pernyataan Menteri Kesehatan, Wakil Rektor IV UNAIR Junaidi Khotib, S.Si., M.Kes., Ph.D. dihadapan pers mengatakan bahwa aktivitas ilmiah yang dilakukan dengan berkolaborasi antara InaHEA, UNAIR, dan pemerintah ini menjadi sebuah pertemuan yang sangat baik. Pasalnya, dengan pertemuan para ahli, nantinya dapat dihasilkan pemikiran positif dan gagasan yang segar mengenai isu yang dibahas.

“Masukan dari semua pihak ini baik untuk pembenahan secara bersama. Dengan demikian akan mampu menyempurnakan sistem yang ada,” terangnya.

Paparan selanjutnya datang dari ketua InaHEA Prof. Hasbullah Thabrany, dr., M.P.H. Dalam paparannya, Hasbullah mengatakan bahwa organisasi yang dipimpinnya ini merupakan kumpulan orang yang memiliki kepakaran dalam bidang ekonomi kesehatan.

Baginya, program JKN yang digagas bersama-sama ini merupakan program yang tidak lepas dari peran ekonomi kesehatan.

“JKN ini menjadi sorotan dunia. Orang dalam mungkin tidak merasakan. Tapi orang di luar sana melihat JKN ini luar biasa,” tandasnya.

Selepas jumpa pers acara dilanjutkan dengan pembukaan acara Kongres InaHEA IV. Fakultas Kesehatan Masyarakat UNAIR berkesempatan menjadi tuan rumah untuk melangsungkan acara The 4th InaHEA Annual Scientific Meeting & International Seminar.

Acara yang mengusung tema The 4th Year Implementation of National Health Insurance in Indonesia itu bakal berlangsung selama tiga hari ke depan. Pada acara tersebut juga dihadiri ratusan peserta kongres yang berasal dari berbagai kampus di Indonesia dan dunia. (*)

Penulis: Nuri Hermawan

Editor: Binti Q. Masruroh